



鐵輪 宮崎精鋼株式会社

名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 令和2年9月号

## 社長挨拶と表彰（永年勤続、安全部門、優秀職場）

8月1日（土）に予定されていた第82回創立記念式典は、新型コロナウィルス感染拡大のリスクに鑑み、今年度は開催を中止としました。中止に伴い、3日（月）に知多工場の昼礼、4日（火）に本社工場の朝礼、十四山工場の昼礼にて、社長挨拶と各種表彰が行われました。社長挨拶の要旨は以下の通りです。

「第82回創立記念式典が、コロナウィルスの影響により全社員が集まっての開催が叶わず、残念に思います。皆さんの健康・安全を第一に考え、各工場の朝礼・昼礼で短時間の式・個別表彰とさせていただきました。コロナウィルスの感染状況は、報道されている通り愛知県では第二波が発生している状態で、8月3日現在、7日連続で100人を超える新規感染者が発生しています。我々も社内の安全活動と同様に、「自分の身は自分で守る」べく、当社感染予防ガイドライン第9版に沿って対応していただきたいと思います。

記念式典行事として、今回も安全・改善提案など各種表彰を致しますが、レベルが年々向上しており、更には皆さん一人ひとりの創意工夫、努力が感じられる内容になっています。

そんな中、今年は品質面で嬉しいことがありましたので、1点紹介したいと思います。7月中旬に、主要取引先である青山製作所殿から「2019年度品質特別賞」を受賞しました。この受賞は、基準とされている「5年連続して不良件数低減」、具体的には2015年の15件から2019年度には2件まで削減し、日々の皆さんの品質活動、生産活動が評価されたものでした。中期経営計画「CC21」には、「お客様・社会に頼られる会社になる」という目標があります。引き続き、皆さん一人ひとりが意識を高めて、生産活動をしていきましょう。

今年度のわが社を取り巻く事業環境は、新型コロナウィルスの蔓延、第二波が始まる等、厳しい状況が続くと考えられ、コロナ前の状況へ直ぐに戻ることは困難と思われます。2020年度は中期経営計画・「CC21」の2年目になりますが、本計画策定時の事業環境からは大きく変わってしまいました。その為に販売数量や収益計画等は大幅な見直しを余儀無くされましたか、会社の目標とするところは変わりません。「お客様から愛され、頼られる会社」を目指し、社員皆さん一人ひとりが自ら変化し、英知を結集して全員でステップアップしていきたいと考えています。」



知多工場 食堂での昼礼の様子



永年勤続表彰の様子（左から本社、十四山、知多）

